



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El 17 de noviembre del año 2011 se conformó en la localidad de Chimpay la Asociación Boliviana "Raíces de mi Patria".

Debido a las diferentes actividades que desarrollan necesitan contar con un edificio propio, un Salón de Usos Múltiples, ya que poseen un terreno que está ubicado en la Avenida Julio Argentino Roca 20.

Varias son las acciones que generan, entre las que figuran por ejemplo: tramitación de documentación, establecer un nexos con el Consulado Boliviano, difunden y organizan eventos con el fin de hacer conocer su cultura y tradiciones, y además proponen la práctica de actividades deportivas varias, etcétera. Cuentan por otra parte, con un espacio radial, llamado "Bolivia Mágica", que se transmite por FM 98.9, en el que se difunde su música en toda la diversidad.

Participaron en la localidad de Luis Beltrán del Segundo Festival de Saya Caporal junto a otras asociaciones del Valle Medio, Alto Valle y localidades neuquinas. Esta jornada se caracterizó por la presencia de muchos vecinos que se acercaron a contemplar este evento. Contaron con el apoyo de varias instituciones de la localidad beltranense, entre ellas la Policía local y Bomberos. Este festival tuvo una duración de una noche, en la que pudieron mostrar cómo se está trabajando en diferentes puntos de Río Negro y provincias limítrofes. También asistieron a la peregrinación de San Santiago (santo católico del Altiplano de Bolivia), un acontecimiento muy importante para sus creencias religiosas que se realizó en la localidad de Lamarque. En esa ocasión se acercaron referentes de agrupaciones del Valle Medio donde se realizó una caminata con baile incluido por las calles de esa localidad y fue considerable el acompañamiento de la gente, donde pudieron mostrar la vestimenta típica, cuyo colorido captó la atención de los concurrentes.

El 6 de Agosto pasado, se conmemoraron los 188 años de la Independencia del Estado Plurinacional de Bolivia y para festejar esta gesta patria, durante los días 17 y 18 se reunieron representantes de las asociaciones de Luis Beltrán, Lamarque, Choele Choel, Darwin, Coronel Belisle, Allen e Ingeniero Huergo. En la noche del 17, se llevó adelante una cena baile realizada en la Escuela n° 59, en la participaron muchos vecinos y autoridades locales.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

También se realizó un campeonato de fútbol, desarrollándose los partidos en el predio deportivo, como también a su finalización la entrega de premios.

En todas las distintas actividades que se han llevado a cabo en el presente año, no faltaron las danzas, la gastronomía propia de Bolivia y distintas muestras de su civilización que los nuclea.

La Asociación Boliviana de Chimpay, "Raíces de mi Patria" tiene una conformación totalmente nueva con la intención de reflatar su cultura en toda su extensión, teniendo como base las gestiones anteriores y rescatando el esfuerzo y compromiso puesto en pos del crecimiento y reconocimiento de la comunidad en los distintos puntos antes expuestos.

Por ello:

Autora: María Magdalena Odarda.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social, cultural, educativo y recreativo, las actividades que viene desarrollando desde el año 2011 a la fecha, la Asociación Boliviana "Raíces de mi Patria" de la localidad de Chimpay.

Artículo 2°.- De forma.